

La fille en poils de chien

Elèves de Anne de Kiev / Argilière

- « Tout m'a plu même si le début est triste ».
- « C'est émouvant quand ils se rencontrent ».
- « Le titre intrigue l'enseignant qui en demande la signification, l'élève répond « *je ne peux rien dire, ce serait spolier, monsieur* »

Elèves de Brichebay

- « Histoire belle et triste ».
- « J'ai été touché, j'ai même pleuré ».
- « Elle avait des liens avec le chien plus qu'avec les humains ».
- « Rapprochement de l'histoire avec celle de l'œil du loup ».

Elèves de Séraphine Louis

- « J'ai beaucoup aimé cette histoire car elle est pleine de suspens et ça raconte l'histoire de 2 personnes complétement différentes qui s'allient ».
- « Elle a dû quitter son village à cause de la guerre. Nous l'avons trouvé courageuse, débrouillarde et intelligente ».
- « Pour être heureuse elle va devoir accepter de quitter le chien et d'être adopté par une famille car elle a été séparée de la sienne pendant la guerre ».
- « J'aime beaucoup l'histoire, la fin est très triste ».
- « Ils s'allient pour survivre, Elle nourrit, soigne le chien. Puis elle rencontre les hommes et c'est une nouvelle vie, il faut apprendre à tourner la page. Ils sont différents mais amis ».
- « Illustrations sombres, histoire triste ».